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REQUERIMENTO Nº 808/2016 

  
 
 

Requer informações da 
Administração Municipal sobre a 
inserção de créditos nos cartões de 
estudantes que utilizam o transporte 
coletivo urbano de Santa Bárbara 
d’Oeste. 
 
 

 
Senhor Presidente, 
Senhores Vereadores 
 

 
CONSIDERANDO que este vereador tem recebido algumas 

reclamações de pais de alunos informando que seus filhos não estão 
recebendo os créditos nos cartões do transporte coletivo urbano para 
estudarem nas escolas do município; 
 

CONSIDERANDO que as escolas afirmam que a Secretaria 
Municipal de Educação inseriu os créditos, mas os alunos ao utilizarem os 
ônibus acabam passando por vergonha e constrangimento, tendo que arcar 
com os custos do transporte; 
 

CONSIDERANDO que o benefício é um direito dos alunos e a 
falta de créditos nos cartões de transporte causa transtornos aos estudantes 
do município. 
 

REQUEIRO que, nos termos do Art. 10, Inciso X, da Lei Orgânica 
do município de Santa Bárbara d’Oeste, combinado com o Art. 63, Inciso IX, do 
mesmo diploma legal, seja oficiado Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal 
para que encaminhe a esta Casa de Leis as seguintes informações:  

 
1º) A informação recebida de que há falta de créditos nos cartões 

dos estudantes da rede pública que utilizam o transporte coletivo procede? Em 
caso de resposta afirmativa, qual é o motivo para a falta de inserção de 
créditos nos cartões dos estudantes?;  
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2º) Desde quando vem ocorrendo o problema de falta de crédito 
nos cartões dos estudantes que usam o transporte coletivo?; 
 

3º) Atualmente, quantos estudantes são beneficiados por essa 
medida no município?; 
 

4º) Como funciona esse sistema de benefício ao aluno no 
transporte coletivo urbano?  

 
5º) Qual é o valor investido mensalmente pela Prefeitura em 

benefício desses estudantes? 
 

6º) Outras informações que julgar pertinentes. 
 
 
 
 
Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 31 de maio de 2.016. 

 

 

 

José Antonio Ferreira 

“Dr. José” 
-vereador –  

 
 


